

Las mejores
orquestas
vuelan
por
KLM

Para viajar de continente a continente y cumplir compromisos artísticos, contratos que obligan a continuos desplazamientos, es necesaria una compañía aérea que reúna las máximas condiciones de rapidez, seguridad y comodidad. Por eso las mejores orquestas del mundo vuelan por **KLM**.

Informes y pasajes en todas las Agencias de Viajes y en **KLM**:

Avenida de José Antonio, 59. Tel. 47 81 00 - MADRID
Paseo de Gracia, 1. Teléfono 31 16 42 - BARCELONA
Pelaires, 117 Tel. 6969 PALMA DE MALLORCA



CLARIN



Noticiario del Gran Teatro del Liceo

- Mañana domingo por la tarde, concluirá la temporada de ópera 1956-57, con una representación integrada por la ópera «Goyescas» y el ballet «Tapices de Goya», dedicándose tal función especialmente al primer bailarín Juan Magriñá con ocasión de su despedida de la escena, para consagrarse plenamente a su gran labor como coreógrafo y maestro de baile.
- En el homenaje a Juan Magriñá, se dará un Festival de Danza del máximo interés, en el que se rememoran grandes éxitos de este eximio artista, que tras una brillantísima carrera se retira de la escena. El Festival comenzará con «Variaciones románticas» de Schubert, para seguir con «Divertimentos», integrados por Pizzicato de «Silvia», Variaciones del acto II de «Cascanueces», «Danza de Anitra» de Peer Gynt y Variaciones clásicas españolas sobre motivos de Doña Francisquita; «Romance de los celos» de Montsalvatge; concluyendo con un desfile del cuerpo de baile.
- En la próxima primavera, siguiendo la tradicional costumbre, tendrá lugar una gran temporada de Ballet, que se confiará a una de las más prestigiosas compañías coreográficas que existen en el mundo.
- Podemos adelantar la noticia de que la Empresa de este Gran Teatro está ultimando las negociaciones a fin de que pueda ser el «Sadlers Wells Ballet», la formación coreográfica a cuyo cargo corra dicha temporada, debiendo destacarse que se trata de la compañía inglesa de mayor fama que actualmente existe y que nunca ha podido hasta la fecha actuar en España, debido a sus múltiples y constantes compromisos, confiándose que pese a las grandes dificultades existentes para soslayar los compromisos que esta Compañía tiene pendientes, pueda lograrse la contratación de la misma y su actuación por primera vez en España.